
【 幹事報告 】 松浦 信平 幹事

・東京日野ライオンズクラブ結成 50 周年記念チャリティーコンサ

ーとのポスター、チケットをお預かりました。ご活用ください。

・①2530 地区（福島）「福島にこらんしょ友愛スポット」、②2580 地区（沖縄）

第 3 回ＣＰＰ（珊瑚植え付けプロジェクト）の資料を回覧します。
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『卓話：私の入会したころ』 飯作 金彦 会員

【 会長挨拶 】 成田 恭隆 会長

先週は飛火野ＲＣとの合同夜間例会を開催いたしました。

多数の会員のご参加有難うございました。会場監督の土方さ

んには、大変お世話になりました。

幹事の松浦さん、飛火野ＲＣ幹事の朝倉さんと合同例会開催の準備にお時間

を割いて頂きありがとうございました。おかげさまで大変楽しい例会であり、

飛火野ＲＣの会員との親睦も図れたと思います。

本日は、東京日野ライオンズクラブの 50 周年記念実行委員長、副委員長様

がお出で頂きました。日野ＲＣも来年 50 周年を迎えますので、お互いの記念

事業が盛会に開催されることを念じます。また、本日は日野ローターアクトの

皆様がお見えになっております。後ほど青少年奉仕委員長の北村さんよりご紹

介がありますので、宜しくお願い致します。

≪例会プログラム≫

【司会】
小峯 敏夫 例会向上委員

【開会点鐘】
成田 恭隆 会長

【ロータリーソング】
ソングリーダー

疋田 久武 君

『それでこそロータリー』

【ビジター・ゲスト紹介】
東京日野ライオンズクラブ

結成 50周年記念実行委員長

井上 敏夫 様

東京日野ライオンズクラブ

結成50周年記念副実行委員長

利根川 進 様

東京飛火野ロータリークラブ

河野 和正 様

東京東村山ロータリークラブ

石山 敬 様

東京日野ローターアクトクラブ

会長 田嶋 諒一 様

幹事 森川 かつら 様

専門知識開発委員長

西條 真琴 様

会計 上野 要平 様

【ニコニコ報告】
松田 忠泰 委員

【出席報告】
福田 多恵子 委員長

【委員会報告】
青少年奉仕委員会

社会奉仕委員会

クラブ奉仕委員会

【卓話】
飯作 金彦 会員

【 青少年奉仕委員会 】 北村 淳 委員長

委員長より東京日野ローターアクトクラブのメンバーの紹介があり、それぞ

れから自己紹介がありました。

【 社会奉仕委員会 】 藤林 良昭 委員長

ペットボトルのキャップを福田さんから沢山いただきました。

アフリカの子どもたちの支援になります。ありがとうございました。

8 月 20 日広島で発生した集中豪雨による土砂災害の義捐金を募りたいと思

います。皆様ご協力お願いします。

【 クラブ奉仕委員会 】 横倉 利夫 委員長

来週 24 日(水)18時 30 分より、開運そばにおいてクラブ奉仕委

員会の炉辺を行います。よろしくお願いします。



【 ニコニコ報告 】 松田 忠泰 委員

本日のニコニコ： 48,430 円／累計 299,230 円

ビジターフィー： 8,000 円／累計 20,000 円

福田 多恵子 君 6 月 1 日に救急搬送され、手術後 ICU でずっと絶対安静を続けていた娘が、一昨日 9 月 15 日無事男の子

を出産しました。2,655ℊのパパ似のベイビーです。3 カ月半子供の為に耐え続けた娘の頑張りと、周りの

方々の大きな大きな支えと、小さな命を授けて下さった神様に心から感謝して…

東京日野ライオンズクラブ 井上 敏夫 様 利根川 進 様 （大ニコニコ頂きました。）

成田 恭隆 君 東京日野ライオンズクラブ 50 周年記念実行委員長 井上敏夫様、東京日野ライオンズクラブ 50 周年実行

副委員長 利根川進様、東京日野ローターアクトの皆様、ようこそおいで下さいました。

飯作 金彦 君 久しぶりに卓話させて頂きます。

東京東村山ＲＣ 石山 敬 様

山下さんとのご縁で、本日メーキャップにお伺いさせて頂きました。東京日野ロータリークラブの皆さん、

本日はよろしくお願い致します。横倉様、久しぶりにお会いできて嬉しかったです。

東京飛火野ＲＣ 河野 和正 様

八坂神社の 3 日間祭礼が終了しましてホッとしているところです。今後とも宜しくお願い致します。

松浦 信平 君 飯作さんのお話、楽しみにしてきました。

谷井 正剛 君 飯作さん、飲むお約束が延び延びになっています、ごめんなさい。まずは今日の卓話で酔わせて頂きます。

小峯 敏夫 君 飯作さん、今日の卓話を楽しみにしています。また、今日誕生日を迎えました。これからも皆さん宜しく

おねがいします。

山口 徹雄 君 飯作さん、今日の卓話よろしくお願い致します。アクトの皆さん、例会にようこそ。

疋田 久武 君 飯作さん、面白いお話をお願いします。

宮野 孝雄 君 飯作さんの入会した頃のお話、楽しみに聞かせていただきます。

小宮 延雄 君 飯作さんの卓話楽しみでしたが、仕事で早退します。

北村 淳 君 9 月は新世代の為の月間です。ローターアクトクラブの皆様、ようこそお越しくださいました。

藤林 良昭 君 9 月 14 日（日）ソウルで日韓交流まつりが盛大に行われ、私はそれに参加してきました。まだまだ、日本と

韓国との絆は強く感じました。

山下 雅弘 君 仕事の為、早退します。

※『一服も奉仕でごザル』からもニコニコをいただいております。

【卓話：私の入会したころ】 飯作 金彦 会員

私が入会したのは昭和 55 年 1月 30 日、40 歳の時でした。会員数は 85名前後。当時は夜間例

会も多く、2月には歌舞伎座へ家族も参加し観劇に行きました。3 月には台湾の林園ＲＣとの姉妹

クラブの締結をし、総勢 36 名で台湾へ行きました。4 月には花見例会がありました。当時は今と

違い、外に紅白の幕を張り、満開の桜のもとで例会をしたのを覚えています。5 月には、五重の塔の落成式例会

がありました。当時は皆、例会に出席することを当然と思っていたので訪問ロータリアンも多く、またメークア

ップも毎回 10 名から 15 名いました。メークアップをしないことに罪悪感を覚える程でした。また、当時は予算

が多かったので、いろいろなことができました。委員会数も 20もあったし、少年たちへの支援団体も今よりも多

く、ローターアクトの予算も多かったので、例年グアム旅行に行っていました。今はブリティッシュヒルズを行

っていますが、当時は高校生に奨学金として一時金を支給していました。

会員数が多くなれば、当時のようにもっといろいろなことができるはずです。会員増強が是非とも必要です。

参考までに当時の会員増強のため行った一つの方法を紹介します。グループをいくつか作り、グループ毎に会員

を競って勧誘するという方法でした。今回資料をみて、改めて当時のことをなつかしく思い出しました。



【 出席報告 】福田 多恵子 委員長

正会員総数 35 名(内、免除会員数 4 名)

出席会員総数 24 名（内、出席免除会員数 2 名）、事前ＭＵ3 名、合計 27 名。

よって、出席率は 81.82％です。ぜひ来週も 80％以上の出席率を目指したいと思います。

東京日野ロータリークラブ会報
事務局：〒191-0042 東京都日野市程久保3-37-3

℡：042-594-3711 fax：042-593-0510

例 会：毎週水曜日（12:30 より） 例会場：高幡不動尊客殿

ＵＲＬ：http://www.hino-rotary.org

メール：info@hino-rotary.org

会 長：成田 恭隆

幹 事：松浦 信平

会報委員長：宮野 孝雄

会 報 委 員：森原 豊 山口 徹雄

奥野 誠也 井村 廣巳

熊井 治孝


